

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉGION MIDI-PYRÉNÉES

TOULOUSE, LE 13 JUILLET 2015

UN VELO ECOLOGIQUE POUR RECHARGER LES BATTERIES A LA GARE DE TARBES

C'est une première en Midi-Pyrénées. A l'occasion du passage du Tour de France à Tarbes, SNCF Gares & Connexions met à disposition des voyageurs de la gare de Tarbes un vélo permettant de recharger les batteries d'appareils nomades tout en brûlant quelques calories. Aucune autre gare de la région n'est actuellement équipée de ce service utile qui répond déjà aux besoins des voyageurs dans plusieurs gares en France.

Il n'y a pas que les vélos du Tour de France qui s'arrêtent à Tarbes. Depuis le 13 juillet, clients et voyageurs de la gare de Tarbes ont l'agréable surprise de découvrir ce nouveau concept, qui combine un bureau, un vélo d'appartement et une centrale de rechargement. Un moyen moderne et décalé permettant de faire du sport tout en rechargeant son téléphone, son ordinateur portable ou sa tablette en attendant le train, et ce en quelques coups de pédales.



Exemple de We Bike

Baptisés *We-Bike*, en clin d'œil au fabricant, la société *WeWatt*, ces vélos « écolo high-tech » permettent, outre la production d'énergie pour les appareils, de libérer tranquillement des calories. Une action positive pour la planète mais aussi pour l'utilisateur.

Pour autant, pas de record à battre, il suffit juste de produire de l'énergie jusqu'à 220 volts, tension qui rechargera la batterie de n'importe quel outil multimédia. La vitesse idéale pour un rechargement optimal est indiquée, en temps réel, via un compteur lumineux. D'une puissance de 30 watts, *We-Bike* demande une dizaine de minutes environ pour recharger un petit appareil.

Lieu de connexion de toutes les mobilités, la gare apporte avec *We-Bike* un nouvel exemple des services utiles et pratiques qu'elle fournit aux voyageurs et aux riverains.